



Avec l'appui de la Loterie romande
et de la Ville de Neuchâtel

LA MAISON DE L'EUROPE transjurassienne
présente

pour clore son cycle des Cafés de l'Europe
« Les populismes européens »

« L'énergie du mécontentement » Pierre Cleitman

Vendredi 28 juin 2019, à 19h

à l'Eau Forte
Saint-Blaise
Rue du Tilleul 9

19h « La place du mécontentement dans les énergies renouvelables »
spectacle d'humour et de philosophie de Pierre Cleitman

Conception, texte, mise en scène et jeu: Pierre Cleitman

20h Buffet dinatoire

**Conférence: 20.-; membres: 10.-
Buffet: 25.-**

Ouverture des portes dès 18h30

Réservation au: 078 638 47 00

www.maisondeleurope.ch

LA PLACE DU **MÉCONTENTEMENT** DANS LES ÉNERGIES RENOUVELABLES



...et son impact ravageur sur la **libido du cycliste en milieu urbain**

Alors que se multiplient les interrogations sur le bon emploi de nos ressources dans une optique de développement durable, Pierre Cleitman, chercheur indépendant du vingtième arrondissement de Paris, a voulu faire le point sur une énergie porteuse d'avenir. Elle est également répartie sur toute la surface du globe, disponible en tout lieu et en toute saison, 100% renouvelable, et de plus entièrement gratuite !

Cette énergie miraculeuse et pourtant méconnue, c'est l'énergie du mécontentement. Pierre Cleitman nous communiquera vendredi 28 juin, à 19 heures tapantes, le résultat concentré mais néanmoins digeste des travaux acharnés qu'il mène sur la question depuis déjà une bonne vingtaine d'années.

Car l'énergie du mécontentement ne doit pas rester l'apanage d'une élite auto-proclamée, ainsi que de quelques agitateurs et démagogues en quête de pouvoir et de notoriété ! Elle doit devenir, ou plutôt redevenir, l'affaire de tous.